



八女市立長峰小学校 学校だより

# 峰の子 ガッツ！



令和6年1月31日(水)

八女市立長峰小学校

文責：校長 中村 修介

## 1月、インフルエンザが猛威をふるいました

1月の冬休み明け、本校におきましてはインフルエンザ等に感染した児童が増え、感染拡大防止のため、全部で6学級の学級閉鎖を行いました(1月31日現在)。コロナ禍も去り、今年の冬は通常の生活が戻ってくることを期待していましたが、予想以上にインフルエンザ等が猛威をふるっています。こういった状況の中で、子どもたちが楽しみにしていた持久走記録会等も延期せざるをえなくなりました(持久走記録会は2月7日・水に開催予定です)。今後また感染が広がる可能性も否定できません。学校では、マスク着用を呼びかけたり、教室等の換気を行ったりと対策を講じていますが、ご家庭でも感染予防対策をしていただきますようお願いいたします。

## 6年生が英語検定試験を受けました

6年生は1月16日(火)に英語検定試験を受けました。今年度から始まった試験で、市内の全小学校の6年生が受けています。外国語(英語)の学習は、中学年が年35時間、高学年は年70時間行っています。今年度はALTのダニエル先生と一緒に楽しく学習しています。小学校のうちに英語に慣れ親しみ、中学校で始まる本格的な英語の学習の基盤となる知識・技能等を養いたいと思います。

## 「見守り隊」の皆様、いつも温かい見守り、ありがとうございます

1月30日(火)に校区見守り隊の代表者会議を行いました。各地区の見守り隊の代表者の方々に集まっていただき、地域での子どもたちの登下校の様子や危険箇所などについて話し合いを行いました。本校の校区は子どもたちにとって危険な道路や場所も多く、見守り隊の皆様の存在はとても大きいものだと思います。おかげさまで近年大きな交通事故や事件にまきこまれた児童はいません。本当にありがたいことだと思います。地域の皆様から子どもたちを見守っていただいていることに深く感謝しています。

## 長峰小にも大谷翔平選手からのグローブが届きました

1月17日(水)に大リーグで活躍している大谷翔平選手から寄贈された3個のグローブが本校に届きました。校長が校内放送で大谷選手からのメッセージを紹介し、グローブを各学級に順にまわして、見たり、さわったりしました。子どもたちは話題のグローブの到着に大喜びでした。今後は、希望する学級に貸し出すなどして有効に活用していきたいと思っています。また、これを機に、野球などのスポーツへの関心を一層高めてほしいと思います。



### 【お知らせ】

令和6年度より、長峰小学校の給食調理等の業務は民間業者委託となります。現在そのための準備を進めているところです。子どもたちの給食につきましては、これまでと変わるところはありません。

## 地域の伝統行事「ほっけんぎょう」が行われました。

1月7日(日)に伝統行事「ほっけんぎょう」が開催されました。この行事は、各家庭のお正月の飾り物などを燃やし、家内安全、無病息災、学業成就などを願って、行われているものです。昔はどの地域でも行われていたようですが、最近は開催する地域も減っています。本校区におきましては、峰クラブの皆様、また地域の方々のご協力によって毎年開催され、今年で23回目になるそうです。子どもたちをはじめ、多くの参加者が集まり、ふるまわれただご汁などを食べながら、楽しいひとときを過ごしていました。峰クラブの皆様、協力いただきました関係者の皆様、ありがとうございました。



## 【2・3月の主な行事】

- 2月 2日(金) 入学児童保護者説明会
- 2月 7日(水) 持久走記録会
- 2月22日(木) PTA教育講演会  
学級懇談会
- 3月 8日(金) お別れ会
- 3月15日(金) 6年生修了式
- 3月18日(月) 卒業式(5年参加)
- 3月22日(金) 修了式(1~5年)